

Le Sahara Blend joue un rôle essentiel dans l'économie du pays, car il constitue l'une des principales sources de revenus d'exportation. Le pays devra ainsi naviguer entre l'exploitation du pétrole brut et la nécessité de développer les modes de commercialisation des produits pétroliers pour répondre aux défis économiques du XXI^e siècle. En dépit de la diversification progressive de son économie, l'Algérie reste fortement dépendante de ses exportations de pétrole pour financer ses projets de développement.